



Konformitätserklärung
Declaration of conformity

Version 02
Stand: November 2016

Seite 1 von 2

Konformitätserklärung für Materialien und Kunststoffe, die mit Lebensmitteln in Kontakt
(Declaration of conformity for materials and plastics that come into contact with food)

Allgemeine Angaben
(General Information)

Name und Anschrift des Herstellers (name and address of manufacturer):
Industrias Videca S.A. Ctra.- Puebla Larga s/n. 46270 Villanueva de Castellón. Valencia. Spain

sofern abweichend (If is different..)

Name und Adresse des Importeur (name and address of the importer):

Kontaktperson bei Rückfragen (Contact person for further information):
Mr. Agustin Albero (agustin@videca.es)

Hiermit wird erklärt, dass das Produkt (We confirm that the Product.):
Mandarin Orange Segments in light syrup 2650 ml. Videca

Den Vorschriften der Verordnung (EG) NR. 10/2011 sowie der Verordnung (EU) Nr., 1935/2004 – in den jeweils aktuellen Fassungen – entspricht.

(Complies with the Regulation (EC) 10/2011 and Regulation (EU) Nr. 1935/2004 - in the current version).

Die Gesamtmigration sowie die spezifischen Migrationen liegen bei spezifikationsgemäßer Anwendung unter den gesetzlichen Grenzwerten.

(The total migration as well the specific migrations are in the range under the legal limit values)

- bis 31.12.2012: nach Richtlinie 82/711/EWG und 85/572/EWG
(until 31.12.2012: according to Directive 82/711 / EEC and 85/572 / EEC)
- bis 31.12.2015: nach Richtlinie 82/711/EWG und 85/572/EWG oder nach Art. 17 und 18 der Verordnung (EU) Nr. 10/2011 in Verbindung mit Anhang V
(until 31.12.2015: according to Directive 82/711 / EEC and 85/572 / EEC or Pursuant to Articles 17 and 18 of Regulation (EU) No 10/2011 in conjunction with Annex V)

Die eingesetzten Materialien und Rohstoffe entsprechen der Verordnung (EU) Nr. 10/2011.
(The materials and raw materials used comply with Regulation (EU) No. 10/2011)

Folgende Stoffe mit Beschränkung und/oder Spezifikation, werden in dem oben genannten Produkt eingesetzt (The following substances with restriction and / or specification are used in the above mentioned product):

Stoffbezeichnung (Substance / Material description)	Beschränkung (Restriktion / Limit)

Erstellt / Freigegeben

Name: M.Sezgen

G:\aalbero\Back Europ Deutschland\FB Konformitätserklärung auf deutsch und englisch nach Mustervorgabe des BLL (02)) 23.01.17.docx

Änderungsgrund zur Vorgängerversion: neues Formblatt



Konformitätserklärung
Declaration of conformity

Version 02
Stand: November 2016

Seite 2 von 2

Hinweis auf „Dual- Use-Stoffe“, sofern verwendet, und Angaben zur spezifischen Migration.
(Reference to "Dual Use Substances", if used, and information's about specific migration)

Spezifikation zum Vorgesehenen Verwendungszweck oder Einschränkungen
(Specification for the intended use or restrictions)

Art/ Arten von Lebensmitteln, die mit dem Material in Berührung kommen sollen:
(Type / Art of food type to be in contact with the material)

Verwendungsbedingungen, wie Dauer und Temperatur der Behandlung oder Lagerung bei Kontakt mit Lebensmittel (Conditions of use, such as the duration and temperature of the treatment or storage on contact with food):

See product specification attached

Verhältnis der mit Lebensmitteln in Berührung kommenden Flächen zum Volumen, anhand dessen die Konformität des Materials oder Gegenstand festgestellt wurde:
(Quantity ratio of the areas in contact with food to the volume on the basis of which the conformity of the material or object has been established)

Sofern im genannten Produkt eine funktionelle Barriere aus Kunststoff verwendet wird, wird bestätigt, dass die gesonderten Vorgaben der Verordnung (EU) Nr. 10/2011 eingehalten werden.
(If a functional plastic barrier is used in the product, it is confirmed that the separate requirements of Regulation (EU) No 10/2011 be respected)

Datum / Date

23rd January 2017

Stempel / Stamp



Unterschrift/ Signature

Erstellt / Freigegeben

Name: M.Sezgen

G:\aalbero\Back Europ Deutschland\FB Konformitätserklärung auf deutsch und englisch nach Mustervorgabe des BLL (02)) 23.01.17.docx

Änderungsgrund zur Vorgängerversion: neues Formblatt